

Cuba electa para integrar Consejo Ejecutivo de Unesco



La Habana, 8 nov (RHC)- Cuba resultó electa para integrar el Consejo Ejecutivo de la Unesco en el periodo 2017-2021, en la votación celebrada hoy en la 39 Conferencia General de esa organización de Naciones Unidas, según confirmaron a Prensa Latina fuentes de la misión de La Habana ante Unesco.

En las votaciones celebradas este miércoles, estaban en juego 27 puestos en el Consejo Ejecutivo, órgano integrado por un total de 58 estados miembros.

Cuba es uno de los 6 países electos en el Grupo de América Latina y el Caribe, junto con Venezuela, San Vicente y las Granadinas, Santa Lucía, Jamaica y Granada.

La 39 Conferencia General de la Unesco se desarrolla desde la semana pasada hasta el próximo 14 noviembre, y la agenda incluye además ratificar a la francesa Audrey Azoulay como próxima directora general, tras el fin del mandato de ocho años de Irina Bokova.

(PL)



Radio Habana Cuba